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Dépôt 

L’actualité récente nous a démontré que, contrairement à notre Parlement fédéral, notre jeunesse 

s’inquiète réellement des changements climatiques irréversibles qui ont lieu sous leurs yeux jour 

après jour. 

Descendus manifester dans la rue, pour la très bonne raison qu’il n’y a qu’une seule planète, nos 

jeunes citoyens et citoyennes ont clairement mis les politiques devant leur responsabilité. 

Nous demandons dès lors au Conseil d’Etat de répondre aux questions suivantes : 

1. Le Conseil d’Etat a-t-il pris conscience des changements climatiques irréversibles actuellement 

en cours non seulement dans les cercles polaires, mais également en Europe, et dans le canton 

de Fribourg ? 

2. Quels sont les mesures concrètes prises par le Conseil d’Etat pour diminuer l’émission de CO2 

dans le canton de Fribourg ces 5 dernières années ? 

3. Le Conseil d’Etat entend-t-il prendre d’autres mesures plus importantes à ce sujet ces prochains 

mois ? 

4. Quels sont les moyens financiers que le Conseil d’Etat entend engager à cette fin, dans le 

domaine des transports et de l’énergie notamment, pour diminuer, voire supprimer les émissions 

de CO2, en encouragent par exemple financièrement les propriétaires d’immeubles chauffés au 

mazout à changer d’installation en énergie moins polluante, ou encore en encourageant d’autres 

modes de transport que la voiture individuelle ? 
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